
老百姓对“三公经费”公开说感受———
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部委

发改委
国家民族事务委员会
监察部
财政部
国土资源部
环境保护部
住房和城乡建设部
铁道部
水利部
农业部
商务部
卫生部
文化部
审计署
海关总署
税务总局
质检总局
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公务用车购置运行费
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!%$!年三公经费预算
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! ! ! !本报讯 综合新华社消息：昨天
晚上 &时多，北京地铁 #,号线呼家
楼站内，一名男子持刀将一名女安
检员劫持。据北京市公安局官方微
博通报，经现场谈判无效，特警总队
蓝剑突击队警员开枪将该男子击
毙。

事发地位于地铁 #,号线呼家
楼站 .口自动售票机附近。据一名
目击者介绍，当时她从地铁列车中
出来，准备从 .口出站。到达 .口
时，发现在自动售票机旁墙根处，一
名身穿黑上衣的男子，用胳膊勒住
一名着安检员制服的女孩，周围还
有不少工作人员。“我还以为是开玩
笑，呆了一会儿，发现那男的手里有
刀”。
目击者说，此时她意识到，是发

生了劫持人质事件。围在周围的工
作人员一直劝说，希望这名男子放
了那女孩，但此人不为所动，还不时
大声喊叫。目击者回忆，持刀男子好
像曾喊道，“再给你们十分钟，要不
就不客气了。”刀子架在那名女孩的
脖子上，女孩被吓得一直在哭。不
久，有民警赶到现场，并将途经事发
地的乘客快速疏散。

昨晚 #,时多，呼家楼站外停了
数十辆警车，其中包括多辆特警车
辆。呼家楼站 .口和 /口被封锁，
该站处于封站状态。运行中的 #,号
线列车反复提示，所有列车在呼家
楼站不停车。#,时 ',分左右，多名
特警队员提着两只长条箱子从 .

口走出。有知情人称，箱内装的是狙

击步枪，劫持人质的男子已经被击
毙。

北京市公安局官方微博通报
称，昨天晚上 &时 ,)分，##,接到
报警称，一名男子在呼家楼地铁站
.口持刀劫持一名女安检员。警方
立即启动应急预案，相关部门警力
立即赶赴现场。民警到达现场后，谈

判专家与嫌疑人进行对话。谈话中，
民警提出以自己交换人质，被嫌疑
人拒绝。经过 ),余分钟反复劝说无
效，且在嫌疑人持刀伤害人质的情
况下，特警总队蓝剑突击队狙击手
果断开枪，将嫌疑人击毙，人质安全
获救。目前，嫌疑人身份正在进一步
核实中，案件仍在进一步调查中。

一男子地铁内劫持女安检员被击毙
昨晚案发北京10号线呼家楼站，事件持续一个多小时

! ! ! !据新华社香港

&月 $'日电 香港
食物安全中心 #&

日宣布，一款荷兰
幼儿奶粉可能含沙
门氏菌，呼吁家长
停止让幼儿饮用，
业界也应停止出
售。有关产品的名
称是淘比斯幼儿成
长配方奶粉 ! 段
（供 #'个月以上幼
儿），来源地为荷
兰，净重 &,,克，所
有批次均可能受到
污染。

食物安全中心
发言人表示，他们
接获欧洲联盟委
员会食品和饲料
快速预警系统的
通报，指荷兰从韩国出产的一款
膳食纤维（半乳寡醣 012）样本
检测到沙门氏菌。调查显示，该
款膳食纤维曾供应给荷兰当地
的婴∕幼儿奶粉生产商，有可能
令其生产的婴∕幼儿奶粉也受到
污染。
发言人引述欧委会的资料表

示，其中一款可能受影响的幼儿
奶粉曾出口到香港。有关产品的
名称是淘比斯幼儿成长配方奶粉
!段（供 #'个月以上幼儿），来源
地为荷兰。

据介绍，感染沙门氏菌可引
致发烧及肠胃不适，例如呕吐、肚
痛及腹泻等，甚至可引致死亡。
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! ! ! !新华社福州 &月 $'日电 （记
者 康淼）#&日上午，福建南平九峰
山动物园发生一起金钱豹伤人事
故，一名动物园饲养员被金钱豹意
外咬死。

据南平市城市公用事业管理局
介绍，#&日上午 &时 #*分左右，九
峰山动物园一位饲养员在饲养金钱
豹的过程中被金钱豹意外咬伤。事
发后，南平市城市公园管理处立即

组织施救，通知 ##*和 #'*到现场
抢救伤员，同时立即疏散现场游客，
马上启动安全预案，迅速将金钱豹
麻醉。
受伤饲养员经过全力抢救无效

死亡，事故现场没有发生游客伤亡。
南平市住建局和城市公用事业管理
局领导也在第一时间赶赴事故现
场，组织抢救伤员及善后工作。目前
事故具体原因还在进一步调查中。

! 女安检员被成功解救后仍面带惊恐 !今晨!时"#分!警方将劫匪尸体抬出地铁 图 ,-

福建九峰山动物园金钱豹咬死一名饲养员

! ! ! !据新华社北京 &月 $'日专电

（记者 赵琬微）针对近期出现的燃
气爆炸事故，北京严厉查处了在液
化石油气中掺加二甲醚的行为，并
开展了餐饮经营单位燃气使用安
全隐患专项治理行动，检查发现北
京市餐饮业使用液化气瓶不合格
率高达 )成。
记者 #$日从北京燃气行业安

全工作会上获悉，当前北京市燃气

供应安全形势总体良好，但小餐馆
的燃气使用安全隐患突出。据调
查，北京市餐饮业使用液化气瓶不
合格率高达 )成，一半以上的餐饮
企业未按照有关规定设置气瓶间，
气瓶间内堆放易燃易爆物品等违
法违规行为相当普遍。在当日的工
作会上，有 #!家燃气供应企业因
在液化石油气中掺加二甲醚被分
别处以 #万元至 -万元罚款。

! ! ! ! '*##年度中央部门决算 #&日
集中公开，备受关注的中央各部门
“三公经费”和行政经费账单“晒”在
了公众面前。这是继去年中央部门
首度向社会公开“三公经费”后，再
次向社会公开相关信息。

今年内容更为细化
此次中央部门向社会公开的内

容主要包括四部分，部门概述、部门决
算表、部门决算说明及名词解释。其中
部门决算表中包含社会关注的“三公
经费”预决算数据。此外今年还首次
分部门向社会公布行政经费情况。
“与去年相比，今年中央‘三公

经费’公开又迈进了一大步。”北京
大学法学院教授刘剑文说，今年“三
公经费”公开不仅统一了格式和发
布时间，而且内容更细化，说明更详
细，概念更清晰，并增加了行政经费

公开。这体现了对民众参与权和重
大信息知情权的尊重，也表明了政
府在接受公众监督方面更加自信。

百姓认为能省就省
中央部门“三公经费”引发公众

热烈讨论。大多数百姓认为“三公经
费”公开是一种进步，但公开能否对
不合理的公务消费进行约束，成为
关心的话题。
来自江苏的网友说：“能公布就

是个进步，希望以后能省则省。”一
位广东深圳的网友表示：“各部门仅
仅是公开，但面对质疑，如何调查？
针对问题，如何查处？针对不良现

象，如何改善？公开是一种进步，但
公开不是目的。”
也有网友提出：“何时能从这些

账单中看到每一笔支出？”“一次次
的出国考察为了达到什么目的？”
“这些钱花的是否必要？花的是否合
理？”公众更期待能看懂这数字背后
的深意。
刘剑文说，“三公经费”有其存

在的必要性，但应限定为满足公务
需求上。老百姓的质疑主要是针对
超标准公务消费，因此要明确标准，
让百姓看得明白。

新华社记者 安蓓 韩洁 徐蕊

"据新华社北京 $月 %&日电#

北京餐饮液化气瓶
不合格率达七成

)月以来连续发生多起燃气爆炸事故

! ! ! !本报北京今日电 （驻京记者
杨丽琼）$年后，我国全国人均乘
机次数达 *+-次，航班正常率提高
到 $*3以上，航空服务覆盖全国
$&3的人口。这是日前发布的《国务
院关于促进民航业发展的若干意
见》提出的我国民航业到 ',',年的
发展目标。今天上午，国务院新闻
办召开新闻发布会，中国民航局局
长李家祥、财政部副部长李勇和国
家发改委司长黄民，就新中国成立
以来国务院发布的第一部指导民
航业发展的文件，介绍相关情况。
黄民说，《“十二五”综合交通

运输体系规划》规划布局新增运输
机场 $'个，预计到“十二五”末建
成通航的运输机场将达到 '!,个
左右，全国 $,3以上人口在直线

距离 #,,公里内能够享受到航空
服务，新增机场主要是改善中西部
及边远地区运输条件。
《意见》提出，要“建立面向公

众的航班延误预报和通报制度，完
善大面积航班延误预警和应急机
制，规范航班延误后的服务工作。”
李家祥介绍，根据民航局的调

研，去年航班延误航空公司的原因
大约占了将近 ",3，流量的原因
占了 ')3左右，其他方面的原因
包括天气等等。“去年我们的航班
正常性比前年甚至有所下降，其中
一个很重要的原因，就是中国民航
机场改扩建工程比较多，比如‘十
二五’期间将有 #,#个机场进行改
扩建，这种改扩建也对航班的正常
性带来了不小的影响。”

!年后航空服务
将覆盖全国 !"#人口


